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 En el Consejo Escolar ordinario  celebrado el  29 de enero de 2021 fueron 
tratados los siguientes  temas: 

 
1.- Lectura y aprobación del acta anterior: acta del Consejo Escolar celebrado el 1 
de diciembre de 2020.  
 
2.- Se informa de la adjudicación del servicio de comedor por parte de la 
Consejería de Educación a la empresa Comedores Colectivos de Celis SL cuya firma 
del contrato se realizó el 27 de enero de 2021 y que entró en vigor al día siguiente. 
La Consejería de Educación nos ha comunicado que el periodo de contratación es 
hasta mayo de 2024 y que el precio por comensal diario del menú y la vigilancia 
establecido en dicho contrato es de 4,57 € más IVA. El consejo escolar decide que el 
nuevo precio sea de 5,55 €. 
 
3.- Se trasladan a los miembros del Consejo Escolar las novedades del Plan de 
Actuación para la elaboración de planes de contingencia en los centros 
educativos del P. de Asturias publicado por la Consejería de Educación el 30 
de diciembre de  2020, así como las decisiones que se han tomado con respecto a 
dichas novedades y que se incluirán en el Plan de Contingencia del centro: 
 
- El equipo COVID debe estar vinculado a la Comisión de Salud. Se decide que 
se convocará a los miembros de la Comisión de Salud cuando se reúna el equipo 
COVID. 
- El equipo COVID debe realizar una evaluación  de puntos críticos. Los puntos 
críticos detectados y que incluiremos son los baños en el momento del aseo de 
manos y la salida del alumnado a la puerta del centro. También incluiremos medidas 
para convertirlos en puntos no críticos.  
- El trabajador/a que no utilice la mascarilla debe recabar un informe al Servicio 
de Prevención de Riesgos Laborales y presentar ante la Dirección del centro 
una declaración responsable acompañada del informe de dicho servicio. En 
aquellos casos en los que la citada documentación no se aporte o resulte 
insuficiente, la Dirección del centro lo comunicará al Servicio de Inspección 
Educativa (profesorado) o a la Secretaría General Técnica (personal no 
docente). Incluiremos esta novedad en nuestro Plan de Contingencia. 
- Siempre que las condiciones meteorológicas lo permitan, se velará para que 
el alumnado tome el bocadillo en espacios al aire libre. Ya se informó a la 
comunidad educativa y se comenzó a realizar en primaria el lunes 25 de enero. 
- Se asignarán asientos fijos en el transporte escolar al alumnado para todo el 
curso escolar, salvo que en base a la situación epidemiológica las autoridades 
sanitarias determinen un uso más restrictivo del mismo. Ya lo hacíamos y viene 
señalados los sitios en nuestro Plan de Contingencia. 
- En la recogida del alumnado por parte de las familias ha de establecerse un 
espacio de seguridad alrededor del centro educativo para garantizar la 
distancia interpersonal de seguridad. Por ello no podemos realizar tutorías a la 
puerta del colegio, los canales de comunicación son el correo electrónico,  el teléfono 
y el tokapp. Las familias deben esperar a sus hijos/as en la acera de enfrente. 



 

Colocaremos carteles recordándoselo a las pocas familias que no cumplen esta 
norma. 
- La dirección del centro considerará como conducta gravemente perjudicial 
para la convivencia a aquellos alumnos/as que no hagan uso de la mascarilla 
sin una causa justificada, siendo de aplicación las medidas correctoras 
dispuesta en el plan de convivencia. Lo incluiremos en el orden del día en la 
próxima reunión de la comisión de convivencia y en nuestro Plan Integral de 
Convivencia. 
- En la reunión telemática celebrada el día 28 de enero con la Consejería de 
Educación  con equipos directivos se señaló además la Modificación en el modelo 
de Declaración Responsable de las familias. 
 
4.- Ruegos y preguntas: 
 

- La directora informa de la futura solicitud que se presentará al Consejo 
Escolar por parte de la asociación de cáncer de mama metastásico para 
realizar un maratón de spinning el 17 de abril en el colegio para recaudar 
fondos para la investigación de dicha enfermedad.   

                                                      
 

En el Consejo Escolar extraordinario  celebrado el  29 de enero de 2021 fue 
tratado el siguiente  tema: 
 

- Evaluación de la función directiva de Dña. Silvia Casiano González: se 
hace lectura de la carta remitida por el jefe del Servicio de Inspección 
Educativa, D. José Antonio Fernández Espina, en la que se recoge que de 
acuerdo con lo que establece el Decreto 76/2007, de 20 de junio, el Consejo 
Escolar del centro debe ser oído a la hora de la evaluación del desempeño de 
la función directiva. A su vez en dicha carta se informa que será oído 
mediante el uso de cuestionarios y la realización de aquellas entrevistas con 
sus miembros que se consideren oportunas. Ya que en el presente curso 
finaliza el periodo de mandato de la Directora del centro, se va a proceder a 
realizar por parte del Servicio de Inspección Educativa la evaluación de su 
desempeño de la función directiva, para la cual es necesario, hacer un 
procedimiento de audiencia al Consejo Escolar a través de los cuestionarios 
que se reparten entre los miembros del Consejo Escolar. Una vez 
cumplimentado el citado cuestionario por cada miembro del Consejo Escolar 
se entregará en sobre cerrado y sin identificación al secretario, que lo 
custodiará hasta su entrega, el miércoles 3 de febrero, a la Inspectora 
responsable de la evaluación, garantizándose la absoluta confidencialidad de 
su contenido. Una vez trasladadas las instrucciones la directora abandona la 
sala de audiovisuales y los integrantes del Consejo Escolar realizan los 
cuestionarios que entregan en sobre cerrado al secretario del centro. 
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